

Titel: Start-up-Unternehmen im Stralsunder Innovations- und Gründerzentrum
Einreicher: Maximilian Schwarz, CDU/FDP-Fraktion

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 18.10.2016
Bearbeiter: Schwarz, Maximilian	

Einreicher: Herr Schwarz

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Welche Vorteile bietet das Gründerzentrum jungen Unternehmen und entspricht insbesondere die technische Infrastruktur den heutigen Anforderungen?
2. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit der Fachhochschule?
3. Welche Unternehmen sind aus der Fachhochschule hervorgegangen bzw. wurden von Absolventen gegründet?

Begründung: Lediglich ein Drittel der Mieter des Stralsunder Innovations- und Gründerzentrum können als Gründer bzw. Unternehmen mit innovativem Charakter bezeichnet werden – es gibt also noch Steigerungspotential. Die Förderung von Start-up-Unternehmen ist von öffentlichem Interesse.

Maximilian Schwarz
CDU/FDP-Fraktion